

Sehr geehrte Abteilung für Naturschutz!

Mit großer Bestürzung habe ich erfahren das ein Befahrungsverbot für den Salzazufluss Lassing geplant ist!

Die Lassing ist nur an wenigen Tagen im Jahr befahrbar, eine naturschutzrelevante Beeinflussung durch Kajakfahrer kann bestenfalls als zu vernachlässigend eingestuft werden - zudem ist die - in sportlicher Hinsicht - von unschätzbaren Wert (ich selber habe dort meine allerersten Paddelerfahrungen gemacht die mir bis heute unvergessen sind).

Ich ersuche daher dringens von einem Befahrungsverbot abzusehen!

Hochachtungsvoll

Martin Burger